

Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: **STV/1564/2023**
 Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
 Datum: 20.06.2023

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung
 Aktenzeichen/Telefon: -Be-/1033
 Verfasser/-in: Voker Bouffier und Klaus Peter Möller, CDU-Fraktion

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Zur Kenntnisnahme
Haupt-, Finanz-, Wirtschafts-, Rechts-, Digitalisierungs- und Europaausschuss		Beratung
Stadtverordnetenversammlung		Entscheidung

Betreff:

**Teilnahme der Stadt Gießen an der Aktion „Gelbe Schleife“,
 - Antrag der CDU-Fraktion vom 16.06.2023 -**

Antrag:

- „1. Die Stadt Gießen nimmt an der Aktion ‚Gelbe Schleife‘ zur Würdigung und Wertschätzung von Bundeswehrsoldatinnen und -soldaten teil.
2. Die Stadtverordnetenversammlung beauftragt den Magistrat der Stadt Gießen, die Anbringung einer ‚gelben Schleife‘ an vier Ortseingängen und an einem öffentlichen Gebäude. Diese ist mit dem Förderverein ‚Stab Division Schnelle Kräfte e.V.‘ aus Stadtallendorf abzustimmen und die Schleifen unter Einbezug der Öffentlichkeit anzubringen.“

Begründung:

Seit über einem Jahr wütet der russische Angriffskrieg auf die Ukraine. Die „Gelbe Schleife“ ist ein Symbol für die Anerkennung und Wertschätzung des Einsatzes und der besonderen Leistungen der Bundeswehrangehörigen und drückt somit eine direkte Verbundenheit mit unserer Bundeswehr aus. Gerade in dieser bewegten Zeit ist es sehr wichtig, dass die Soldatinnen und Soldaten deutlich spürbar den Rückhalt aus der Bevölkerung erhalten. Dies gilt umso mehr, als dass Bundeskanzler Scholz eine „Zeitenwende“ ausgerufen hat. Diese Zeitenwende bringt die Stadt Gießen vor Ort mit der „Gelben Schleife“ zum Ausdruck.

Bereits 2018 hat die damalige Gießener SPD-Oberbürgermeisterin Grabe-Bolz eine gelbe Schleife von dem Förderverein „Stab Division Schnelle Kräfte e. V.“ erhalten, die auf dem Gelände der ehemaligen Bergkaserne in Gießen aufgestellt wurde. Angesichts der derzeitigen Situation und der Jahrzehntelangen Verbundenheit der Stadt mit der Bundeswehr als Standort, erscheint es angebracht, diese Verbundenheit und Solidarität mit der Bundeswehr zu untermauern und mit weiteren „gelben Schleifen“ auch öffentlich nach außen kundzutun.

Volker Bouffier
Stadtverordneter

Klaus Peter Möller
Fraktionsvorsitzender